

COMUNICADO

La Secretaría General de la Conferencia Episcopal Boliviana informa a la opinión pública que el Señor Cardenal Julio Terrazas, Arzobispo de Santa Cruz y Presidente de la CEB, se encuentra internado en la Clínica INCOR de la ciudad de Santa Cruz, desde el día de ayer, con diagnóstico de insuficiencia cardiaca de grado 3.

Como se sabe el Cardenal había sido operado del corazón en el año 1992. De acuerdo al parte médico del Dr. Lidens Mercado, médico de cabecera, una Junta Médica establecerá en las próximas horas cuál será el mejor tratamiento a seguir.

A nombre de la Iglesia Católica en Bolivia, la Secretaría General de la CEB expresa su profunda cercanía y solidaridad con el Señor Cardenal en estas horas de dificultad y le asegura sus oraciones y apoyo permanente, para su pronto reestablecimiento.

Mons. Jesús Juárez P.
Obispo de la Diócesis de El Alto
Secretario General de la
Conferencia Episcopal Boliviana

La Paz, 2 de Febrero de 2009